
MUNICIPIO E

Acta N° 135-3

03/05/2023

Reunión presencial con los titulares y virtual con los suplentes, realizada por ZOOM
- debido a la emergencia sanitaria por COVID 19

 
Presentes: Alcaldesa Mercedes  Ruíz;  Concejales  titulares:  Ignacio  Ubilla  y  Augusto
Alcalde  (P.  Independiente),  Walter  Rivero  y  Eduardo  Correa  (FA),  suplentes:Álvaro
Percovich y Cristina Cafferatta. 
Vecinos/as: Juan Cammá (CV7), Gonzalo Acosta
Directoras y funcionarios: Claudia  Malaneschii
Asesor: Federica Senese
Secretaria de acta: María Noel Carreño

Siendo la hora 18:22 comienza la sesión.

Orden del día:    1) Previos
       2) Informe
       3) Aprobación de acta anterior

                   4) Asuntos entrados
                             5) Aprobación de Resoluciones

Orden del día (enviado por mail)

- Visitas:

- 1) Previos:

- Eduardo Correa: Oncativo y Camino Carrasco, parada de taxi en acera sur – este y se
esta construyendo una garita, los vecinos quieren saber si esta autorizado?
Mercedes Ruíz: averiguamos.
- Eduardo Correa: apreciaciones con respecto al cabildo de carácter políticas, le pareció
buena la concurrencia de vecinos, le dejo un gusto amargo la poca participación  que
hubo en las mesas, que fue lo que ellos dijeron.
El participó en dos mesas, en una fue una sola vecina y en la otra no fue nadie.
Cumplieron con una cuestión que obliga la ley, que es rendir cuentas, pero no es la idea
que tienen ellos del cabildo, sin limite de tiempo y donde se puede expresar el vecino.
En lo económico hubo cifras que le sorprendieron, Plaza de los Andes, ellos consultaron y
les dijeron que al municipio no le iba a salir nada y el estacionamiento del municipio  fue
mas del doble de lo que se puso en el Plan de Obras.



Le sorprendió cuando vio lo que se gasto en el 2022 con la aspiradora $ 34.000.000 en el
CCZ N.º 6 y mitad del CCZ N.º 7 y luego habla de $ 6.000.000 pero no dice en que CCZ’s
es.
Hoy le pidió el expediente a Claudia porque ellos habían votado el expediente para la
zona del 8 y del 7 y se encontró con que no se ejecutó, no se concreto esa licitación.
Porque no se hizo la licitación?
Como se hizo la recolección entorno a contenedores en la zona del 7 y del 8?
María Noel Carreño: se hizo un expediente para iniciar una licitación nueva y cuando se
paso al Área Presupuestal nos informaron que la licitación que estaba en curso se podía
ampliar, por eso que se archivo el expediente que se había hecho y se amplio la licitación
en curso.
- Ignacio Ubilla: quiere dejar en acta el momento que vivió en el cabildo por la actitud que
tuvieron vecinos y CV con la falta de respeto mientras el daba su discurso que había
preparado.
El  cabildo  es  una fiesta,  para  disfrutarlo  y  poder  hablar,  le  parece una gran falta  de
respeto los insultos mientras el hablaba, se debería de cuidar eso, en el  momento se
incomodo y es una falta de respeto, se le gritaron cosas a la Intendenta que le pareció
horrible y la Intendenta pidió respeto y cree que todos merecen respeto.
Mercedes Ruíz: a ella le gritaron mentirosa mientras daba su discurso y los carteles que
estaban afuera también decían mentiras.
Cristina Cafferatta: una de la persona que mas hablaba es una persona que conoce de
Aquiles Lanza y tiene  una discapacidad importante.
Ignacio Ubilla: en la previa saludo a todos los Cv y algunos aplaudieron con fervor y de pie
a la Intendenta y fueron los mismos que se pusieron de pie y le gritaron cualquier cosa
mientras el estaba hablando, el los vio a todos, no lo esta inventando, el los vio.
- Cristina Cafferatta: fueron a una mesa en el CRB y fueron a dar una vuelta por la Plaza
Independiente y la pista que se iba a hacer, no se va a hacer porque no alcanzo el monto
estipulado.
Walter Rivero: armaron todo para la accesibilidad pero le falto el tema hacia los cordones,
todo eso que hicieron no va a funcionar si no se hacen las rampas.
Eso seria fundamental para que se pueda acceder a la plaza.
-  Ignacio Ubilla: le gustaría saber que piensan con respecto a lo que planteo sobre el
cabildo.
Walter Rivero: cree que los cabildos es un lugar de participación y van a escuchar cosas
muy interesantes y cosas muy disparatadas.
La mayoría de los municipios hacen los pre cabildos, que esta bueno porque ya se sabe
cual es la opinión de los vecinos.
Hacer un cabildo en donde el vecino recibe información, el vecino los números no los
entiende, entiende lo que si se hizo en su barrio.
Cree que el municipio tiene que cambiar el  formato y darle participación a la gente y
escucharlos, eso quita tensión.
No es un tema de confrontar.
Ignacio Ubilla: se me grito mentiroso, vago, que recorriera el territorio, etc.
Mercedes Ruíz: Federico Graña le mintió, le dijo que la Intendenta no iba a hacer ninguna
presentación.
Cristina Cafferatta: ella desconocía.
Mercedes Ruíz: cuando llego la gente de la Intendenta empezaron a sacar los banners del
Municipio y a poner lo de ellos, Federica fue agredida.
Walter Rivero: ya tienen una visión de lo que ellos piensan.



Ignacio Ubilla: las opiniones, todo se puede dar pero en un marco de respeto, el puede
discrepar de lo que diga alguien pero con respeto.
Walter  Rivero:  el  año que viene,  un par  de meses antes vamos a hablar  del  tema y
ponernos de acuerdo.
Hay que cambiar el formato para bajar los decibeles.
Escuchar a la gente, pueden decir cualquier disparate, el que asume su condición política,
eso lo sabe, pero te pueden decir cosas que vos decís uyy no lo había pensado.
Suceden cosas en el cabildo que no ayuda y no esta bueno, hay que buscar un punto
donde se pueden decir las cosas y hacer las cosas.
La gente lo que ve es lo cortito, si se le hizo su calle, si le cambiaste el foco, etc.
Mercedes Ruíz: en las mesas puso a todos sus funcionarios a las ordenes de los vecinos.
- Federica Senese: lee nota del CV 7.
Juan Cammá: puede arreglar para hacerla el 29/05, lo confirma.
- Ventanilla Única: Ruben Caviglia,  del 04/07 al 04/08/2023 de 16 a 20, Parque Rivera.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: Ines Lasida, 26/05/2023 de 10 a 16 horas, Parque Idea Vilariño.
Solicitan limpieza, 5 gacebos, audio, 5 mesas y 50 sillas.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: Matias Ramos, 03/06/2023 de 10 a 17 horas, Explanada del CV 8.
Solicitan cinta pare, servilletas, dispensador de alcohol en gel, 100 aguas de 500 ml, 2
papeleras, 4 mesas, 20 sillas, bajada de luz, audio, 1 baño, 1 alargue, 3 gacebos.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: Pablo Koziolas, 09/05/2023 de 18 a 22 horas, Lieja, Butler, Espinola,
Plaza Lieja.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: María Silva, 12/05/2023 de 13 a 17:30 horas, Paseo Miró.
Solicitan limpieza, audio, baño, escenario y bajada de luz.
Se aprueba por unanimidad el evento.
Se aprueba por 4 en 5 votos (Concejal Eduardo Correa no vota el apoyo del baño).
-  Ventanilla  Única:  Mariana García,  21/05/2023 de 9 a 13 horas,  Yamandú Rodríguez
entre Basilea y Ostende.
Se aprueba por unanimidad. 
- Ventanilla Única: Carla Fleitas, 20/05/2023 de 14 a 18 horas, Parque Rivera.
Evento a beneficio, quieren mas información sobre el evento, solicitan todos los apoyos.
Se aprueba por unanimidad.
- Ventanilla Única: Carlos Ferreyra, 03 y 04/11/2023 de 17 a 21 horas, Parque Rivera.
Solicitan escenario, audio, baños, vallas, cinta pare, bajada de luz, arco (deporte).
Se aprueba por unanimidad el evento y dar los apoyos menos los baños químicos.

- 3) Actas: Actas N.º 134-3 se aprueba por unanimidad.

- 4) Asuntos entrados:

Mercedes Ruíz: quiere pedir si los expedientes Nos. 5 y 9 los podemos ver primero 
porque Ignacio se tiene que ir.
Se aprueba por unanimidad.



- Exp. Nº 2022-0451-98-000003: Licitación Abreviada para realizar trabajos puntuales 
planificados para el mantenimiento del arbolado publico en el territorio del Municipio E.
Se trata de la ampliación del 61,8 de la LA.
Se lee informe del Ing. Agr. Arrillaga.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2023-3270-98-000119: LA Obra SAP construcción de pavimentos y rampas de
accesibilidad en espacios públicos del CCZ N.º 6.
Se lee informe del Arq. Bellora.
Se aprueba por unanimidad realizar la Licitación.
- Exp. Nº 2018-3003-98-000046: Todos por la Música, Escuela Experimental, PP 2016,
convenio Donación Modal.
Se lee nota enviada por Todos por la Música.
Se toma conocimiento y se enviá a la unidad de origen para su archivo.
Se aprueba por unanimidad.
- Exp. Nº 2021-1238-98-000009: Control de habilitación, Orinoco N.º 5004 El Clon, Daltiro
SA.
Se  lee  informe  de  la  Coordinadora  del  CCZ  N.º  7  con  respecto  as  los  descargos
presentados.
Augusto Alcalde: una cosa es la voluntad y otra cosa es cumplir.
Se leen los descargos presentados.
Eduardo Correa: según el informe de la Coordinadora que se mantenga la multa.
Walter Rivero: que se mantenga la multa.
Augusto Alcalde: que se mantenga la multa.
Mercedes Ruíz e Ignacio Ubilla se abstienen.
Se aprueba por 3 en 5 votos que se mantenga la multa aplicada, no siendo de recibo los
descargos.
- Exp. Nº 2021-1238-98-000057: Control de habilitación, Avda. Italia N.º 4250 Shopping
Plaza Italia, El Clon, Daltiro SA.
Se  lee  informe  de  la  Coordinadora  del  CCZ  N.º  7  con  respecto  a  los  descargos
presentados.
Augusto Alcalde: una cosa es la voluntad y otra cosa es cumplir.
Se leen los descargos presentados.
Eduardo Correa: según el informe de la Coordinadora que se mantenga la multa.
Walter Rivero: que se mantenga la multa.
Augusto Alcalde: que se mantenga la multa.
Mercedes Ruíz e Ignacio Ubilla se abstienen.
Se aprueba por 3 en 5 votos que se mantenga la multa aplicada, no siendo de recibo los
descargos.
- Exp. Nº 2021-3280-98-000330: Control de habilitación, Juan Manuel Espinosa N.º 1588,
taller mecánico.
Se multo y se presentaron descargos, los cuales se leen, se lee informe de la Directora
del  CCZ N.º  7,  el  cual  se comparte y  se aprueba por  unanimidad mantener  la  multa
impuesta.
- Exp. Nº 2022-3270-98-000057: Ocupación de espacio publico, Sevilla y Rambla EE.
Se lee informe de la Directora del CCZ N.º 6.

Siendo las 19:30 horas se retira el Concejal Ignacio Ubilla, quedando un quórum de
4 votos.



Se toma conocimiento y se envia al CCZ N.º 6.
Se aprueba por 4 en 4 votos.
- Exp. Nº 2023-0016-98-000123: Solicitud Centro Cultural La Experimental.
Ya lo habíamos visto, se lee informe de actuación N.º 6, el cual se aprueba por 4 en 4
votos otorgar.
- Exp. Nº 2023-0016-98-000166: Solicitud del Grupo Scout Malvín Alto.
Ya lo habíamos visto y se pidió presupuesto.
Se lee presupuesto de $ 45.000 mas IVA.
Augusto Alcalde: un boleto de ida y vuelta, cuanto sale?
Se aprueba por 3 en 4 votos (Concejal Augusto Alcalde se abstiene).
- Exp. Nº 2023-3290-98-000066: Solicitud de fondo solidario de materiales para reforma
sito en Ricardo Areco N.º 7164 entre Antonio Pena y Gral. Nariño.
Se lee informe social y urbanístico.
Se aprueba por 4 en 4 votos otorgar el fondo de materiales.

- 5) Aprobación de Resoluciones:

R  esolución   76  /2  3  /0116, Expediente 20  17  -  3290  -98-000  005  
Se aplica una multa de U.R. 25 a la empresa Perlisol S.A. propietaria del local destinado a
restaurante, sito en la calle Costa Rica No. 1690, por falta de habilitación de Locales
Comerciales e Industriales – 3ª Reincidencia.
Se aprueba por 4 en 4 votos.
Resolución 77/23/0116, Expediente 2021-3290-98-000242
Se  aplica una  multa  de  U.R.  10  a  la  empresa  Boken  Uruguay  SA, propietaria  del
establecimiento destinado a venta de ropa femenina, sito en la Avda. Alfredo Arocena N.º
1629, por falta de habilitación de SIME.
Se aprueba por 4 en 4 votos.
Resolución   78  /2  3  /0116, Expediente 20  22  -  1238  -98-000  012  
Se modifica la res. N.º 167/22/0116 de fecha 14/09/2022 por la que se aplicó una multa de
U.R. 15 a la empresa unipersonal  Barrios de León, Ignacio y Pereira Carnales, cesar
Eduardo, propietarios del establecimiento destinado a lavadero de autos, sito en la calle
Rimac N.º 1548, debido a que se cometió un error en el N.º de C.I. del Sr. Ignacio Barrios.
Se aprueba por 4 en 4 votos.
Resolución   79  /2  3  /0116, Expediente 20  17  -  3290  -98-000  198  
No se hace lugar al recurso interpuesto contra la Res. N.º 20/23/0116 por la firma Opunel
SA, por falta de habilitación Comercial.
Se aprueba por 4 en 4 votos.

Se aprueba las 4 (cuatro) resoluciones, la cual se firma por la Alcaldesa Mercedes Ruíz y
el Concejal Walter Rivero

-Varios:

Siendo las 19:41 horas se termina la sesión.



Próxima sesión:   jueves 11   de   mayo   de 202  3  , a las 1  8  :  0  0 horas,  presencial y  
por  zoom.


